
 
週報 1173 号  2011/2/1 

年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

【前回の例会】 

衆議院議員（日本共産党）国会対策委員長 

穀田 恵二 様 

（紹介：柴孝也会員） 

「政局雑感～日本のこれから～」 

 

          

１．プロフィール 

衆議院議員（８期）。日本共産党国会対策委員長、

日本共産党常任幹部会委員。 

1947 年岩手県水沢市生まれ。盛岡第一高校卒業後、

立命館大学に進学・卒業。 

柴会長とは中学校高校の同窓生であり、国会の医

務室でもお世話になっている。 

２ 議論をするには、同じ基盤でやらなければならない。

共通の基盤を見つけるのが大事だと考えている。 

共産党の主張は、いわゆる戦争法に反対するという

こと。理由は憲法違反である。 

戦争法反対については、SEALDs や「ママの会」など

の市民団体の連動的運動もあり、安保闘争以来の、新

しい政治の流れが生まれていると感じている。 

平成２８年２月１９日、野党５党が「選挙協力」「安倍

政権打倒」で合意し、民主・維新・共産・生活・社民が安

保法廃止法案を共同で提出した。２月１９日の提出とし

たのは法案採決が９月１９日だったから、１９日に拘り

たかった。 

今回の野党共闘は一部ではなく全選挙で協力しよう

というものであり、このような共闘は今までにない。まさ

に清水の舞台から飛び降りる覚悟で取り組んでいる。

先ほども述べたとおり、議論の立脚点を整えれば一致

点は作れると信じている。 

３ 法案廃止後のビジョンについて、例えば中国や北朝

鮮との関係についてどう考えるのかというような意見も

聞く。この点については、協議をベースとして議論で物

事を解決していくべきという原則論に変わりはない。私

は堂々とモノを言うのが信条（村山内閣時の訪朝の際

も頭を下げなかった）。自己の意見をしっかりと主張し

つつ、議論で解決していくべき。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創立３１周年記念講演 

ノーベル生理学・医学賞受賞 

北里大学特別栄誉教授 大村 智 氏 

「半生－岐路と選択－」 

本日の卓話 

■４月１２日 例会プログラム 

１．点鐘  

２．ロータリーソング「我等の生業」・本日の歌

「鉄道唱歌~東海道編~1 番」  

３．会長報告 

４．委員会報告  

５．卓話  

６．点鐘 

■出席報告               

４月１２日の出席者４６名  ビジター３名  

出席率８１％ 

４月５日の出席者４７名 メーキャップ４名 計５１名 

会員数５８名 出席対象者５７名  

修正出席率８９％ 

■ビジター（敬称略） 

石井 忠信（横浜たま）  村田 龍二（東京西） 

永井 孝彦（東京銀座） 

第 1441 回例会報告  
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５月例会の予定 

 

 

  

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

●会長報告 

本日の卓話は、衆議院議員で、日本共産党の国会対策委員

長をつとめられている、穀田恵二先生です。岩手県の出身で小

沢さんと同郷といいますか、近くのご出身です。日本のこれから

と題して雑感をお話しいただきます。 

さて、来週１９日は、当クラブの創立３１周年記念例会です。

昼の例会ですが、約１２０名程度集まる予定でおります。 

創立３１周年を迎え、次のステップに入れればと思っておりま

す。 

●ＳＡＡ委員会（水谷委員長） 

 柴会長のお話しにもありましたが、来週１９日は創立３１周年

記念例会となります。講演していただく講師はご承知のとおり大

村先生で、まさに今が旬のお話しを伺えると思っております。 

当日は１００名以上の出席が予想されますので、通常の円卓

方式ではなく、いわゆるスクール形式で並んでいただきます。ス

ムーズな進行をしたいと思っておりますので、何卒ご協力くださ

い。また、本日、ＳＡＡ委員会と親睦委員会で例会後に打ち合わ

せを行いますので、委員の方はご出席よろしくお願いいたしま

す。 

●親睦委員会（伊賀委員） 

 ５月１１日（水）は歌舞伎の観劇会が開催されます。出欠のご

連絡をお願いいたします。まだ席には余裕がございますので、

皆様振るってご参加ください。 

●幹事報告 

交換留学生の件ですが、先週、千代田グループ全体の協議

会がありました。これまでは各クラブが交換留学生を受け入れ

ていたのですが、今後は、千代田グループとして受け入れる形

になりました。主として担当するクラブというのはこれからも存在

しますが、主体としては千代田グループということです。 

既にアナウンスのあったとおり、来週は３１周年記念例会で

す。時間は３０分延長し、終了は１４：００を予定しております。 

ニコニコボックス 

 

石井忠信様 本日突然メーキャップでおじゃまし

ました。どうぞ宜しく。 

柴  孝 也 堀先生、先日はごちそう様でした。

おいしかったです。 

須賀太佳子 お蔭様で 23 回目のあじさい会が 3

月に終わりました。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

次回例会のご案内 

 

次回４月２６日（火）の卓話 

厚生労働省政策統括官（社会保障担当）

武田 俊彦 氏 

演題 「 日本のこれから 」 

 

例会日 卓話者 テーマ 紹介者

2016/5/10
大正製薬ホールディング株式会社取締

役相談役　 大平　明

父　大平正芳につい

て　②
柴　孝也

2016/5/17
元テレビ朝日　皇室ジャーナリスト

神田　秀一 最近の皇室 岡田髙治

2016/5/24

日本メンズヘルス医学会名誉理事長

札幌医科大学名誉教授（泌尿器科

学）

熊本　悦明

さあ立ち上がれ　男

たちよ！
柴　孝也

2016/5/31

加藤　和子（歯科医）

関　　隆利（司法書士）予定

由井　伯秀（経営相談）予定

イニシエーションス

ピーチ


